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n-A18J.. der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVll. Gesctzgebungspenude 

A n fra g e 

der Abgeordneten Ella Zipser, Dkfm. Ilona Graenitz, 

Mag. Evelyn Messner, Adelheid Praher, 
Gabrielle Traxler 

und Genossen 

an den Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie 

betreffend die Finanzierung der Familienberatungsstellen 

Eine Anzahl von Familienberatungsstellen haben in den letzten 

Tagen Briefe des Bundesministeriums für Umwelt, Jugend und 

Familie erhalten, in denen ihnen die Kürzung der Subventionen 

für die Personalkosten, die unerläßlich für den Betrieb 

dieser Stellen sind, angekündigt wurden. Dies widerspricht 

dem von Ihnen verkündeten Ausbau der Familienberatung. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an die Frau 

Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie nachstehende 

A n fra g e 

1.)Welche Familienberatungsstellen sind von der Kürzung der 

Subvention betroffen und in welchem Ausmaß? 

2.)Haben Sie weitere Subventionskürzungen vor? 

3.)Beabsichtigen Sie andere, neue Familienberatungsstellen zu 

fördern? 
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